

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 21 de Diciembre de 2013.

JUANA DE BENGOCHEA, PP

«Nos hemos limitado a ser

portavoces de demandas

ciudadanas»

21.12.13 - 00:03 -

«Con las cosas de comer no se juega, y el presupuesto de Irun es el pan de los ciudadanos. Si aprovechando que hay un Gobierno en minoría empezamos a tirarnos el pan a la cara, aquí todo el mundo va a pasar hambre. Ésta es una postura que hemos adoptado desde hace ya varios ejercicios. Hemos presentado algunas enmiendas en las que nos hemos limitado a ser los portavoces de demandas ciudadanas, no hay una sola enmienda que no sea producto de peticiones que nos han hecho llegar. Son de una cuantía muy pequeña, porque consideramos que este presupuesto, en realidad, es un presupuesto para tres meses. Por eso hemos incluido enmiendas por cantidades pequeñas, porque hasta no tener el dinero en la mano no podemos repartirlo. Lo tendremos en marzo, y entonces estaré encantada de apoyar a EAJ-PNV en varias de sus propuestas que nos parecen muy necesarias. Pero esperemos a marzo, cuando hayamos recibido los ingresos. En este Pleno se ha producido algo que, en nuestra opinión, es difícil de entender. Lógicamente, los grupos municipales tenemos distintas perspectivas, pero las personas se dividen entre quienes quieren un sistema alternativo, como Bildu y Ezker Batua, que se comprende que no contribuyan a mantener el actual sistema; y los que pensamos que este sistema necesita muchas reformas pero es válido. Creíamos que el PNV era de esta última opinión, pero se ha aliado con quienes no creen el sistema. Es legítimo, pero no entendemos que se juegue a las dos bandas. O es eso, o es una rabieta».

«Nos hemos limitado a ser portavoces de demandas ciudadanas»

Escrito por Administrator

Sábado, 21 de Diciembre de 2013 11:40 -
